



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

1. Dezember 2021

Homepage, Veranstaltungen, Kultur, Verkehr, Wirtschaft

Stadtgespräch „Intelligente Logistik – Handel im Wandel“ im Stadtmuseum

Im Rahmen der Sonderausstellung „My Home is my Parcel – Kann Online-Shopping nachhaltig sein?“ findet am Dienstag, 7. Dezember, um 19 Uhr ein Stadtgespräch im sam – Stadtmuseum am Markt statt. Über das Thema „Intelligente Logistik – Handel im Wandel“ diskutieren Teilnehmende aus dem Gewerbe und der Logistikbranche.

Interessierte Wiesbadenerinnen und Wiesbadener sind eingeladen, mitzudiskutieren. Das Stadtmuseum öffnet bereits um 18 Uhr für den Besuch der Sonderausstellung. Die Veranstaltung findet unter 2G-Bedingungen statt, mit Maskenpflicht und Abstand. Um Anmeldung unter www.impact.hs-rm.de/my-home-is-my-parcel wird gebeten.

An der Podiumsdiskussion nehmen Deborah Gasse, Studentin der Innenarchitektur hs-rm, Projekt PARCELABS, Phaidon Pavlidis, Teamleiter Kiez-Kurier, Philipp Schurk, Betriebsrat Lieferando, Carola Pahl, Projektleitung Nachhaltige Stadtlogistik, Tiefbau- und Vermessungsamt der Landeshauptstadt Wiesbaden sowie Ilka Guntrum, Inhaberin Boutique Elle & Lui, teil. Die Moderation hat Stephan Wiesehöfer.

„Handel im Wandel“ - alle Waren und Produkte sind nur einen Mausklick entfernt. Doch was passiert mit den Geschäften in der Stadt, dem Verkehr und mit den Lieferanten, wenn alle nur noch online einkaufen? Im Stadtgespräch diskutieren Menschen, die mit diesem Wandel leben und arbeiten; sie berichten von ihren Erfahrungen und Ideen. Die Zuschauerinnen und Zuschauer sind eingeladen, sich am Gespräch zu beteiligen.

Das Stadtmuseum ist bis Ende 2021 montags bis sonntags von 11 bis 17 Uhr und donnerstags von 11 bis 20 Uhr geöffnet. Ab Januar 2022 ist montags geschlossen.

+++